
 

Restez informés 

Mairie de Toufflers 

 

Chères Toufflersoises, Chers Toufflersois, 

Nous avons eu la grande tristesse de perdre une collaboratrice 

municipale, Madame Christelle BOUTELET, décédée prématurément à 

l’âge de 47 ans des suites d’une longue maladie. 

Christelle est arrivée dans l’équipe en 2014 pour mettre en œuvre les 

activités des enfants du vendredi après-midi (TAP). Elle y animait les 

ateliers cuisine avec les enfants, qui repartaient avec leur création du jour. 

Elle a pris rapidement des responsabilités. Il faut dire que Christelle avait déjà un long passé 

dans l’hôtellerie et la restauration.  

Puis Christelle a pris les fonctions de responsable hygiène et restauration scolaire et également 

de directrice de centres de loisirs. De nombreux enfants et animateurs l’ont connue et 

beaucoup appréciée. Elle aimait son métier, sa relation avec ses équipes de nettoyage des 

locaux et le service bien fait. Dernièrement, elle avait lancé l’action antigaspi en partenariat 

avec la MEL pour réduire les déchets au restaurant scolaire.  

Elle aimait le contact avec les personnes, ce qui la faisait tenir vis-à-vis de sa saleté de maladie. 

Malade depuis plusieurs années, elle a fait preuve d’un grand courage, ne se plaignant jamais 

et ne s’étant presque jamais arrêtée de travailler. 

Christelle avait toute sa place au sein du personnel municipal, tant au restaurant scolaire qu’au 

centre de loisirs, assurant de belle manière les responsabilités que nous lui avions confiées. 

Elle laisse ses deux enfants, sa famille, ses proches et ses collègues de travail, dans la peine et 

un grand désarroi. MERCI Christelle pour tout ce que tu nous as permis de mettre en place, ta 

bienveillance et ton regard sur les choses de la vie. 

Au revoir Christelle. 

Toute l’équipe municipale, élus et personnels. 

AVRIL 

2025 

Du 7 avril au 18 avril :  

Centre de loisirs 

19 avril :  

 Repair café 

 Chasse aux oeufs  

1er mai :  

Remise des médailles du travail 

6 mai :  

Voyage des aînés 

8 mai :  

Cérémonie de commémoration 

Nous vous parlons 

régulièrement de la 

sécurité routière et 

de notre volonté 

de faire ralentir les voitures. La 

MEL a finalisé les plans pour les 

travaux de l’intersection des rues 

des Déportés, de Néchin, du 

douanier Martinache et Henri 

Pouchain. Ces travaux débuteront 

en mai pour une durée de 4 mois 

environ. 

Nous vous invitons à participer le 

Mercredi 9 avril à 19h00 à 

une réunion publique au 

restaurant scolaire en présence 

des techniciens de la MEL pour la 

présentation des plans et des 

travaux prévus dans ce quartier. 

REPAIR CAFÉ 

Si vous avez un appareil du quotidien qui 

présente des signes de fatigue ou qui est 

complètement en panne, alors n'hésitez 

plus, emmenez le au Repair Café! 

Les bénévoles réparateurs 

pourront vous apporter 

sur place une solution: un 

diagnostic, un entretien 

ou une réparation...Bonne 

nouvelle n'hésitez pas à 

apporter votre vélo ou votre trottinette, sur 

les trois prochaines séances un réparateur 

spécialisé sera présent, et toujours dans la 

bonne humeur !  

Espace culturel la Chênaie de 9h00 à 

12h00. Sans rendez-vous. 

samedi 19 avril , samedi 24 mai  

et samedi 14 juin 2025 

Toutes les 

informations sur 

l’application 

RÉUNION PUBLIQUE 



AIDE AUX PROJETS 

La municipalité permet aux jeunes Toufflersois qui ont 16 ans ou plus de passer le permis 

de conduire grâce à une aide financière en contrepartie d'une participation à la vie municipale.  

La municipalité aide également pour un engagement ou un projet plus personnel, par exemple 

une action de solidarité, un projet humanitaire, un défi sportif.  

Des conditions sont à remplir et un dossier à compléter. Toutes 

les demandes ne peuvent être acceptées mais toutes sont 

étudiées avec bienveillance. Les dossiers doivent parvenir en 

mairie avant le mercredi 21 mai pour une réponse en mai. 

CHÈQUE ÉNERGIE 

L’article 173 de la loi de finances pour 2025, publiée le 15 février dernier, introduit des 

modifications importantes concernant le chèque énergie. 

Attribution semi-automatique 

En 2025, l’attribution du chèque énergie n’est plus automatique pour tous les bénéficiaires : 

Cette attribution ne sera automatique que pour les ménages identifiés grâce au croisement 

des données de la Direction générale des finances publiques (DGFIP) avec celles des 

gestionnaires de réseaux publics de distribution d’électricité et des fournisseurs d’électricité. 

Cette identification permettra de déterminer les foyers fiscaux dont le revenu fiscal de 

référence est inférieur au plafond de 11 000 euros par unité de consommation. 

Toutefois les ménages non identifiés par les croisements de données pourront se signaler en 

renseignant leurs informations sur un portail en ligne dédié ou par courrier. 

Calendrier décalé 

En raison de l’adoption tardive de la loi de finances pour 2025, le chèque énergie ne sera pas 

envoyé aux bénéficiaires en avril comme les années précédentes. Le calendrier d’envoi sera 

décalé au second semestre 2025. 

EN DIRECT DE LA RÉSIDENCE DE LA CENSE 

Nous avons la chance d’accueillir sur notre territoire 

communal, la résidence de la Cense. Cette résidence 

pour seniors accueille les personnes âgées autonomes, 

ne pouvant plus ou ne souhaitant plus rester au 

domicile. 

Cette résidence séniors est composée de 36 

appartements individuels en location, du studio au 

logement type 2 avec une chambre. Le bâtiment situé 

derrière la Chênaie rue de Lys, est la propriété du bailleur Vilogia. Par contre sa gestion 

quotidienne a été confiée à l’association MYRIAD dont le Directeur est Monsieur Vincent 

HUET. 

La résidence n’est pas médicalisée mais dispose d’un personnel compétent 24h/24 pour le 

service des repas, l’animation, le nettoyage, la lingerie, le repassage, le service des petits 

travaux et petites réparations et la surveillance de nuit. 

Des soirées à thème et des animations en journée sont organisées pour le plus grand plaisir 

des résidents. La résidence met aussi un logement de courtoisie à disposition des familles 

visiteuses pour une durée limitée. 

La résidence de la Cense se situe à proximité du centre ville, des commerces, des transports en 

commun, du marché hebdomadaire et des animations de l’espace culturel la Chênaie. 

Si vous ne pouvez plus vivre seul ou si vous souhaitez vous loger en partageant une vie sociale 

avec d’autres personnes tout en profitant de plusieurs services, alors n’hésitez pas à venir 

pousser la porte de la résidence pour une visite, une rencontre, une demande d’informations, 

une inscription. Vous serez très bien accueillis. 

BOURSE D’ÉCHANGE 

PARIS -ROUBAIX 

Le samedi 29 mars dernier, notre 

commune a accueilli pour la 

première fois, la bourse 

d’échange sur le cyclisme à 

l’initiative de Monsieur Pascal 

SERGENT, véritable passionné et 

historien de la mythique course 

Paris-Roubaix. 

Cette bourse d’échange a vu 

réunis et exposés des centaines 

d’objets, d’affiches, de 

casquettes, de maillots, de livres, 

de magazines, de jeux, de petits 

coureurs cyclistes miniatures, de 

signatures des plus grands 

champions cyclistes etc... 

De nombreux visiteurs Français 

et Belges se sont déplacés pour 

côtoyer l’histoire des plus grands 

champions de ce grand sport 

populaire qu’est le cyclisme. 

LE RETOUR DES 

POLICIERS ÎLOTIERS 

Certains jours vous avez pu 

remarquer la présence dans 

notre commune, de policiers 

ilotiers de la police nationale, 

parcourant les rues au service 

des habitants et des 

commerçants. 

Cette présence sécurise 

également la ligne de bus venant 

de Roubaix. 

La présence de policiers sur le 

terrain est nécessaire et 

rassurante. 

Rien ne vaut la présence 

humaine pour assurer notre 

sécurité. 

Avec les différentes actions de la 

police nationale, de la police 

municipale, et des citoyens 

vigilants, les élus municipaux 

misent sur la sécurité pour 

essayer de protéger et préserver 

au mieux votre bien-être. 



RENDEZ-VOUS NATURE 

L'association Cœur de terre vous invite 

chaque lundi soir à partir du 7 avril à 18h00 

à la Chênaie à une promenade à thème et 

une fois par mois à de la relaxation. 

Inscription à l' association 5 euros 

Renseignements  

coeurdt@gmail.com 

INFOS ASSOCIATION 

Depuis dix huit ans, l'association Toufflersoise "l'Insufflé" composée exclusivement de 

bénévoles propose du théâtre amateur.  Madame Juliette SEGUIN en assure la 

présidence depuis 2021 tout en continuant à diriger la troupe des adultes qu'elle 

anime depuis 2016.  

L'Insufflé compte aujourd'hui 25 adhérents répartis sur trois troupes : les adultes, les 

adolescents et les enfants. A ce sujet, c'est avec une grande satisfaction que 

nous rélevons la reprise des activités des troupes des plus jeunes après quelques 

années d'absence due principalement à la pandémie de la Covid. 

Les 2/3 des comédiens sont Toufflersois, les autres provenant des villes de Leers, Lys-

Les-Lannoy, Hem, Croix et Tourcoing, ce qui démontre l'engouement pour cette 

association et son rayonnement à travers nos territoires. 

Pour Madame Juliette SEGUIN, l'Insufflé a pour objectif de rendre le théâtre accessible 

à tous et d'offrir l'opportunité à chacun de ses adhérents d'acquérir un jeu d’acteur, 

améliorer son expressivité, gagner en confiance individuelle, mieux gérer son stress, 

faciliter les relations humaines et renforcer les 

échanges et les liens sociaux. 

Grâce à l'investissement de tous les comédiens, 

chaque troupe monte annuellement 1 pièce qui 

sera jouée 1, 2 ou 3 fois en fonction des dates 

planifiées. Le riche bilan de ces 18 années 

d'activité fait état de la mise en scène de 51 

pièces dont certaines sont le résultat d'une 

écriture collective des membres de la compagnie. 

Si vous voulez découvrir le talent de ces comédiens, nous vous proposons d'assister à 

la représentation qui sera donnée par la troupe des adultes le 27 avril 2025 à la 

Chênaie et le 31 mai 2025 au Cercle St Paul et celles des enfants et adolescents le 29 

mai 2025 au Cercle St Paul. 

Si vous souhaitez recueillir de plus amples informations sur les horaires des cours ou 

les activités de cette association vous pouvez contacter Madame Juliette 

SEGUIN au 06 80 04 06 59 ou consulter les pages Facebook ou 

Instagram : CompagnieInsuffle 

LOTO 

Un grand merci à tous pour votre présence, votre participation et 

votre contribution au succès du loto du dimanche 2 mars. Grâce à 

vous, nous aurons le plaisir de remettre aux restos du cœur un 

chèque de 500€ récoltés lors de la partie spéciale. 

COMMERCANTS 

Le 11 mars dernier, avait lieu 

l’assemblée générale de 

l’association des commerçants de 

Toufflers. 

Elle regroupe 28 artisans et commerçants 

de différents secteurs allant du commerce 

alimentaire au bien–être, en passant par 

les métiers du bâtiment, les espaces verts, 

la décoration, la photo et la vidéo. Un 

choix important et dynamique pour une 

petite commune comme Toufflers. 

Merci à ces professionnels pour la relation 

privilégiée réservée à la Municipalité. 
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C’est le nouveau record de 

participants au loto 

organisé au restaurant 

scolaire par l’association 

Toufflers en fête. 

SALON DES COMMERCANTS ET ARTISANS 

Le dimanche 21 septembre prochain, la commission économie locale organisera le 

salon des commerçants et artisans. Cet événement très prisé permettra aux visiteurs 

de découvrir le savoir-faire des professionnels, prendre des contacts et faire des 

achats.  

Si vous êtes professionnel n’hésitez pas à venir vous présenter en Mairie pour 

participer à ce salon. Les Toufflersois seront ravis de faire votre connaissance. 



PROPRETÉ EN VILLE 

Nous déplorons de plus en plus de déjections canines, sur nos trottoirs, devant nos 

habitations, sur les pelouses publiques utilisées par nos enfants pour jouer. 

C’est un grand manque de citoyenneté et de respect. 

À la demande du conseil municipal des jeunes, très choqué par ces attitudes d’adultes 

irresponsables, nous avons installé des « sanicrottes » dans plusieurs quartiers de la ville, pour 

aider les propriétaires de chiens à ramasser les déjections. 

Mais rien n’y fait. Ce manque de citoyenneté s’accentue. Un arrêté municipal a donc été pris, 

relevant très fortement le montant de l’amende, la portant à 250€. 

Cette amende sera effective dès constatation directe de l’infraction ou vision indirecte de 

l’infraction à partir de photos. Nous n’hésiterons pas à porter plainte contre les contrevenants. Il 

est bien dommage d’en arriver là mais trop de propriétaires de chiens irrespectueux exagèrent et 

se moquent des autres. 

DON DE SANG 

La prochaine collecte de sang total aura lieu le mercredi 16 avril de 15h00 à 

19h00 au restaurant scolaire rue de l'église (entrée face à l'église). Venez nombreux 

faire ce geste de solidarité et tendre votre bras pour les patients qui attendent 

d'obtenir ce sang si précieux qui permettra de les soigner. Nous avons un besoin 

urgent car il manque actuellement de ce liquide pour ravitailler les organismes de 

santé. Il est prudent de réserver votre passage pour éviter une longue attente. 

Contact sur dondesang.efs.sante.fr 

Nous vous rappelons qu'il est possible de vous rendre à l'EFS hauts de FRANCE 38-

42 avenue Charles Saint-Venant à Lille pour offrir du plasma qui est un des quatre 

composants du sang avec les globules rouges ,les plaquettes et les globules blancs.  

Chaque année, des milliers de patients polytraumatisés, immunodéprimés qui sont 

atteints de maladies chroniques inflammatoires, hémophiles sévères ou grands 

brûlés ont besoin d'une transfusion de plasma ou d'une injection de médicaments 

dérivés du plasma. Les médicaments dérivés du plasma sont utilisés pour palier les 

troubles sévères de la coagulation sanguine. Alors un grand merci pour que l'EFS 

hauts de France puisse continuer sa mission avec l'appui de généreux donateurs. 

A bientôt lors de votre visite à notre prochaine collecte. 

L'Amicale pour le don de sang bénévole de Toufflers. 

MÉDAILLES DU 

TRAVAIL 

Comme chaque année la 

municipalité met à l'honneur les 

médaillés du travail. C'est le jeudi 1er 

mai que nous les recevrons à la 

Chênaie rue de Lys à 10h00 pour la 

promotion 2024/2025.  

Ce sera l'occasion de remettre aux 

20 récipiendaires les diplômes ainsi 

que les médailles offerts par la 

municipalité selon leurs années de 

service. 

MAISON DÉPARTEMENTALE DES PERSONNES HANDICAPÉES 

A compter du 27 Mars à 16h30, l’accueil de la MDPH de Villeneuve d’Ascq sera 

définitivement fermé. Dès le lundi 31 Mars, le nouvel accueil de la MDPH sera ouvert au 

73 avenue Kennedy à Lille (à proximité immédiate du siège du Département du Nord) 

L’accueil sera ouvert aux horaires suivants : lundi de 9h à 16h30, mardi de 9h à 16h30, 

mercredi de 9h à 16h30, jeudi de 9h à 13h30 et de 15h à 16h30, vendredi de 9h à 16h30.  

Les nouveaux locaux situés en plein cœur de Lille sont accessibles en transports en commun. 

4 places de parking PMR sont situées à proximité du nouvel accueil. 

A noter : à Lille, pour stationner gratuitement, les personnes bénéficiaires de la Carte 

Mobilité Inclusion Stationnement doivent s’enregistrer au préalable auprès de la Mairie de 

Lille. Plus d'informations sur www.lille.fr (Rubrique Me Déplacer, Le stationnement). 

Le dossier MDPH est téléchargeable en ligne sur le site de la MDPH : www.mdph.lenord.fr/

mon-dossier. La version papier est disponible dans les relais autonomie sur l’ensemble du 

territoire départemental ou dans les 3 accueils de la MDPH à Dunkerque, Lille (au 73 avenue 

Kennedy) et Valenciennes. 

Retrouvez toutes les coordonnées sur www.mdph.lenord.fr/nous-trouver 

Vous pouvez également envoyer un mail à mdph@lenord.fr. 

Prochainement, en 2025, il sera également possible de transmettre une demande en ligne 

via le portail www.mdphenligne.cnsa.com  



 

Le bus France Services sera sur 

Forest-sur-Marque le jeudi 22 mai. 

Vous avez besoin d’une aide 

administrative, ou de faire une 

démarche par informatique ?  

Le bureau des services de 

Toufflers peut vous aider. Prenez 

rendez-vous au 03.20.75.27.71 

24 avril 

Permanence du bus France Services 

de 9h15 à 12h30 et de 13h30 à 

15h45 sur le parking des écoles 

25 avril 

Permanence de la mutuelle santé 

citoyenne de 9h à 12h en Mairie 

Rendez-vous au 03.20.55.97.01 

INFOS ASSOCIATION 

L’Atelier Musical de Toufflers, association culturelle de 

loisirs destinée aux adeptes de la guitare, a été réactivé le 13 

janvier 2015, sous la houlette de Madame Valérie NAEYE. 

Il est actuellement présidé par Madame Séverine PARRET qui 

a succédé à Madame Marie Françoise DUMORTIER, lui 

passant le flambeau lors de l’Assemblée Générale du 25 

novembre 2024 après quatre années de bons et loyaux 

services. 

L’Atelier Musical accueille, les adultes, les adolescents et les 

enfants à partir de 8 ans qu’ils soient débutants ou guitaristes 

confirmés. Il compte actuellement une vingtaine d’adhérents, 13 hommes et 7 femmes 

originaires de Toufflers, Hem, Lannoy, Lys Lez Lannoy, Willems et de Rumegies. Encadrés par 

un professeur qualifié et expérimenté, les élèves suivent assidument les cours dans une 

ambiance studieuse et conviviale. Ils ont rendez-vous, suivant leur niveau, chaque lundi de 

18h00 à 20h00 et vendredi de 17h30 à 20h30 à la Chênaie, pour s’adonner à leur loisir favori. 

Tout au long de leur formation musicale, les élèves découvrent des répertoires et des styles 

variés ce qui ne les empêche pas, pour autant, de prendre plaisir à jouer leurs propres 

créations individuellement ou en groupe. D’après Madame Séverine PARRET, l’Atelier Musical 

se fixe pour objectif à court terme d’étoffer ses effectifs avec de nouvelles adhésions et à plus 

long terme d’organiser, promouvoir et développer d’autres activités cultuelles musicales. 

Pour de plus amples informations contactez Madame Séverine PARRET au 06 84 45 82 25 ou 

par mail en écrivant à : amtoufflers@gmail.com 

FINANCES 2025 

Après concertation en commission des finances le mercredi 26 

février, M Tiberghien, adjoint aux finances a présenté en conseil 

municipal les priorités de l’année 2025, puis les résultats positifs de 

l’année précédente en vue du vote du budget qui est programmé 

le mercredi 2 avril.  

Pour l'année 2025, il est prévu en recettes de ne pas augmenter le 

taux des impôts communaux pour la 12ème année consécutive. 

Une "injection" de l'excédent de 2024 d’environ 520 000 euros sera 

utilisée pour les investissements. Des subventions pour les 

équipements sont en cours auprès de l'Etat (Agence Nationale du 

Sport) et de la MEL (fond de concours sports et fond de concours 

bas carbone). Les dotations de l'Etat, du département et de la MEL 

qui restent stables. Un emprunt de 360 000 euros sera sollicité afin 

de pallier le remboursement de la TVA qui n’interviendra que 2 ans 

après le paiement des dépenses. 

En dépenses de fonctionnement, il faut tenir compte de l'inflation, 

de l'augmentation de certaines charges (coût du gaz et de 

l'électricité) et cela malgré une baisse des consommations initiée 

par un effort de modération et surtout par les économies résultant 

de l'installation des panneaux photovoltaïques sur les écoles et du 

passage de l'éclairage public aux LEDS. 

Il faut également intégrer les dépenses liées aux nouveaux services 

comme la mise en réseau de la bibliothèque qui permettra à tous 

les Toufflersois par l'intermédiaire de la bibliothèque d'accéder aux 

fonds des bibliothèques et médiathèques voisines (Lys-Lez-Lannoy, 

Hem et Lannoy) mais aussi de la lecture "numérique " du fond de 

la MEL (livres, documents, revues périodiques... ) et l’amplification 

des animations et des services municipaux. 

Concernant l'investissement, ce sera la grande année des travaux 

de modernisation du complexe sportif avec un budget 

consacré à hauteur de 1 505 000 euros TTC. Pour faire quoi ? : 

démolir les préfabriqués qui datent de 1978 afin d'y réaliser un city 

stade avec mini terrain de foot, de basket, un "street 

basket" (basket à 3) et deux tables extérieures de tennis de table le 

tout dans un environnement repensé. Ce budget permettra 

également de rénover totalement la salle de tennis qui date de 

1992 afin de la mettre aux normes nouvelles PMR et sécurité, 

repenser l'accueil des familles et des sportifs, réparer les défauts 

apparus avec les années, repenser les éclairages, l'isolation, le 

chauffage dans le cadre des économies d'énergie. 

Il est aussi prévu des investissements importants pour acquérir 

une partie d’un terrain rue des écoles, pour faire les travaux de 

la rue de la Festingue et mettre 

les éclairages leds dans cette 

même rue, rembourser le capital 

des emprunts déjà contractés, 

faire des travaux dans le 

cimetière, acheter un nouveau 

camion pour le service technique 

et mettre des leds bleues de 

signalisation au sol aux passages 

piétons des rues principales de la commune. 

La dette qui s’élevait à 4 475 000 euros au 31 décembre 2013, 

s’élèvera au 31 décembre 2025 à 2 238 031 euros grâce à tous les 

efforts et la bonne gestion de la commune, ce qui permet d’investir 

pour l’avenir. 



TOUFFLERS AVENIR 

Chers Toufflersoises et Toufflersois, 

Il ne se passe pas un jour sans que vous soyez témoins ou victime 

d’un problème de sécurité dans notre ville : vols, tentatives de 

vols, insécurité routière,… Nous estimons que la sécurité est un 

des fondements d’une société, sans laquelle toute tentative de 

développement se trouve très limitée.  

Il n’est pas normal que ce soit nous, citoyens, qui devons investir 

dans des caméras pour protéger nos proches et nos biens. C’est le 

monde à l’envers ! Toufflers Avenir veut des caméras de 

vidéoprotection, pour aider aux efforts des forces de l’ordre et des 

citoyens vigilants.  

Notre prochaine date de permanence est le dimanche 06 avril 

2025 entre 11h et 12h au cercle St Paul 

Echangeons ensemble à ces occasions, 

Mail : toufflersavenir@gmail.com / Téléphone : 0766083570 

Facebook « Toufflers Avenir » 

Pour l’équipe Toufflers Avenir 

ENSEMBLE POUR AGIR 

Nous disons souvent qu’il faut du temps pour construire un projet 

qui satisfasse tout le monde et qui soit bien « ficelé ». C’est ce qui 

a été fait pour le restaurant scolaire qui est une très belle 

réalisation. Il permet désormais à la fois d’y faire manger environ 

400 enfants chaque jour, mais également d’y accueillir le club des 

aînés tous les lundis et jeudis, d’y organiser des animations et d’y 

incorporer la bibliothèque qui compte plus de 300 lecteurs. 

Deux grands projets, travaillés depuis des années, vont voir le jour 

en 2025 : la nouvelle phase de modernisation du complexe sportif 

et l’aménagement des rues des Déportés et de Néchin. 

Ces projets, nous vous en avons souvent parlé. Vous nous avez 

également souvent sollicités sur ces sujets. Nous sommes contents 

que vous vous intéressiez à ces deux grands projets que nous 

avons portés pour vous auprès des riverains, des associations, des 

institutions. Rendez-vous dans les prochains bulletins pour vous 

informer de leurs avancées sur le terrain. 

Ne gardez pas les idées pour vous, venez les partager avec nous ! 

Alain Gonce au 06 79 29 00 13 & Jérôme Larzul au 07 68 27 10 51 

 

 

 

« J’ai l’impression que la 

pression d’eau a diminué » 

Cela peut être le cas lors de 

travaux réalisés par iléo sur le 

réseau d’eau mais aussi pour des 

économies d’eau afin d’éviter des 

pénuries dans le futur. 

La MEL met en place dans toutes 

les communes des compteurs 

connectés qui vont permettre de 

détecter les fuites avant compteur 

et d’alerter les particuliers sur 

leurs consommations inhabi-

tuelles. 

Si vous constatez une diminution 

de la pression d’eau chez vous, 

nous vous conseillons dans un 

premier temps de détartrer vos 

robinets et de demander à votre 

chauffagiste de vérifier votre 

chaudière. 

L’eau est un bien commun, 

veillons à la consommer avec 

respect et parcimonie. 

et INFOS 

POTINS 

TRÈS BON CLASSEMENT 

Toufflers s’empare de la 5ème place du palmarès 2025 des villes et 

villages de France où il fait bon vivre parmi les communes de 3500 à 

5000 habitants du département du Nord. 

Chaque commune est analysée sur 190 critères répartis dans 11 

catégories : qualité de vie, sécurité, santé, transports, commerces et services, éducation, 

protection de l’environnement, finances et impôts locaux, solidarité, sports et loisirs, 

attractivité immobilière. Tous les critères proviennent de sources officielles (aucun élément 

déclaratif).  

Ce classement n’est pas anodin car depuis 2014, notre commune a fortement investi pour le 

bien de tous les habitants en mettant en place de nouveaux services (garderie, centres de 

loisirs, navette municipale, permanences en mairie, club des aînés, …) 

NAISSANCES 

Maïssane VANCAECKENBERGH, le 

10 février ; Suzie SKYRONKA le 19 

février 

DÉCÈS 

Monsieur Philippe DELDIQUE 66 

ans ; Madame Christelle 

BOUTELET 47 ans 

Mesdames, à Toufflers question prêt-à-

porter vous êtes choyées. Après des 

expériences professionnelles dans divers 

secteurs tels que le secrétariat, le travail en 

usine ou le commerce alimentaire, Madame Pamela 

LEMAIRE passionnée de vêtements a décidé d'ouvrir en 

janvier 2023, "Nunziafashion" une boutique 

d'habillement qui vous est, exclusivement, dédiée. 

C'est une bonne nouvelle non seulement parce que ce type 

d'activité est unique dans notre ville mais également du fait 

qu'il contribue à diversifier et dynamiser le commerce de 

proximité. Installée au 104 rue de Roubaix, rue principale et 

très passante de la ville, cette boutique  dispose d'un parking privé qui vous permettra 

d'effectuer vos achats en toute sécurité. Nunziafashion habille les femmes de tous âges du 34 

au 52 quelle que soit leur silhouette avec des modèles et un choix régulièrement renouvelés 

que vous pouvez aussi consulter sur sa page facebook Nunziafashion.  

Outre, le prêt-à-porter vous y découvrirez des accessoires, des sacs à main, des foulards, de la 

maroquinerie, des chaussures et des brumisateurs de parfum, en un mot tout ce qui peut vous 

rendre encore plus belles; le tout à des prix raisonnables. 

Pour Madame Pamela Lemaire, l'accueil et la relation de convivialité sont primordiales. Elle se 

fait un plaisir de ne jamais laisser repartir une cliente sans qu'elle ne soit satisfaite.  

Mesdames, vous voulez vous faire coquettes ! Faites une  petite virée chez Nunziafashion, 

vous ne serez pas du tout déçues !!! La boutique est ouverte :  lundi de 10h00 à 11h30 et de 

14h00 à 16h00,  Mardi de 10h00 à 11h30 et de 13h30 à 18h00,  Jeudi et Vendredi de 14h00 à 

19h00 et Samedi de 10h00 à 14h30.  


